
 

 

Gemeinde Rosendahl Rosendahl, den 30.10.2007 

 Der Bürgermeister  
 
 

 

S i t z u n g s v o r l a g e  Nr. VII/593 

öffentliche Sitzung 
 

 

 

Beratungsgang: 

Sport-, Kultur-, Familien- und Sozialausschuss 08.11.2007 

 
 

 

Betreff: Antrag der WIR-Fraktion vom 15.04.2007, eingegangen am 

04.06.2007, zur Förderung der Offenen Jugendarbeit Rosendahl 

durch Verbesserung des örtlichen ÖPNV-Angebotes, Fortführung 

der finanziellen Förderung im Jahr 2009 und Einrichtung eines 

zentralen Jugendhauses 
 

 

FB/Az.: I/19.439-00 
 

 

Bezug: Sitzung Rat, 20.06.2007, TOP 12 ö.S. 
SV VII/541 
 

 

 

Höhe der tatsächlichen/ voraussichtlichen Kosten:   
 

Finanzierung durch Mittel bei Produkt:   

Über-/ außerplanmäßige Ausgabe in Höhe von:   

Finanzierungs-/ Deckungsvorschlag:   
 
 

 

Beschlussvorschlag: 
 
kein Beschlussvorschlag 
 
 

 

Sachverhalt: 
 

Auf den Antrag der WIR-Fraktion vom 15.04.2007 (Anlage) wird Bezug genommen. Die-
ser Antrag wurde durch den Rat am 20.06.2007 zur weiteren Beratung an den Sport-, 
Kultur-, Familien- und Sozialausschuss verwiesen. 
 
Zwischenzeitlich ergab sich zu den im Schreiben aufgeführten Einzelanträgen folgender 
Sachstand: 
 

1. Schaffung optimaler Busverbindungen zwischen den drei Ortsteilen zur Ver-

wirklichung eines zentralen Jugendhauses 
Mit der Aufnahme des Linienverkehrs der Buslinie 589 (Billerbeck-Osterwick-
Holtwick-Osterwick-Billerbeck) zum 6. August 2007 kann dieser Antrag als erledigt 
angesehen werden. 
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2. Fortführung der Übernahme der Personalkosten der Offenen Jugendarbeit auch 

für das Haushaltsjahr 2009 
Auf den Antrag der Kolpingsfamilie Osterwick vom 23.10.2007 auf Verlängerung der 
Trägerschaft der Offenen Jugendarbeit Rosendahl und die entsprechende Sitzungs-
vorlage VII/592 wird verwiesen; eine Beratung findet in gleicher Sitzung statt. 

 

3. Überlassung eines leerstehenden Gebäudes für ein eigenes Jugendhaus 
 

In Beantwortung einer Anfrage der SPD-Fraktion vom 20.06.2007 auf Mitteilung der 
Kosten nicht mehr genutzter Gebäude wurde in der Sitzung des Haupt- und Finanz-
ausschusses am 11. Oktober 2007 allen Fraktionsvorsitzenden die entsprechenden 
Informationen ausgehändigt. Nach Ansicht der Verwaltung ist zurzeit keines der im 
Eigentum der Gemeinde Rosendahl befindlichen leerstehenden Gebäude als Ju-
gendhaus geeignet, mit Ausnahme der ehemaligen Vikarie in Osterwick, die jedoch 
vom Ausschuss als Jugendhaus nicht gewünscht ist. 

 
Ergänzend wurde die schriftliche Beantwortung einer Anfrage der SPD-Fraktion an 
den Jugendbeirat der Offenen Jugendarbeit über die Vorstellungen der Jugendlichen 
für ein gemeinsames Jugendhaus in der Ratssitzung am 25. Oktober 2007 allen 
Fraktionen zur Verfügung gestellt. 

 
 
 
 
Im Auftrage: 
 
 
 

Roters 
Produktverantwortliche 

Gottheil 
Fachbereichsleiter 

Niehues 
Bürgermeister 

 
 
 

Anlage: 
 
Antrag der WIR-Fraktion vom 15.04.2007 
 
 
 


	Beratungsfolge

